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浦和インターネット第三回通常総会議事録

日時日時日時日時：1998.5.23　14:00～16:30
場所場所場所場所：埼玉県民健康センター３Ｆ中会議室

●開会宣言(小山田)[14:15]

●恒例の自己紹介

---

●定足数の確認(横沢)[14:27]

議決権:68名、参加者:23名、委任状:27名
有効数が50名なので総会は成立します。

---

●1997年度活動報告[14:30]
●運営(小山田)[14:30]

昨年度はスタッフが多忙だったこともありイベントは少なかった。
本年度は積極的に宴会なども含めて活動したい。
*詳細は活動報告参照

●技術(塩田)[14:35]

*詳細は活動報告参照

(堺)SMTPの機能制限は不便ではあるが、SPAMメール対策のため他のプロバイダも実
施している。

●句会遊浦(堺)[14:45]

6月で3年目を迎え、会員も90名を越えている。
インターネットの特徴として会員は北海道から九州、果てはカナダまでいる。
印刷メディアへの進出も考えている。
取材なども多数受けメディアに載った。
静岡放送のラジオ、電通の同人誌「一粒」、日経新聞夕刊「らららパソコン」。
一周年パーティー、出版社をスポンサーにした賞品付き句会も行った。

●Reds分科会(横沢)[14:54]

試合のリアルタイム速報、Jリーグ選手検索エンジンなどWebでの活動があった。
「REDWIN」誌、「浦和レッズの幸福」の取材を受けた。

●決算報告(横沢)[15:00]

浦和インターネット基金を除いても85万円ほどの余剰金がある。
詳細項目に関する質問はuiwork-MLの方へ投稿して欲しい。
*詳細は第三期決算報告参照

満場一致で承認

---

●1998年度活動方針
●上位回線128K化の実現(小山田)[15:05]

ダイアルアップ回線を増設して同時接続数が8になっとこともあるので、上位プロバ
イダとの回線速度を現行の64Kから128Kに増速したい。
接続先として東京インターネットは彩ネットよりやや高いが快適な接続速度が期待
できる。
128Kにしても赤字になることはない。設備費は余剰金でまかなえる。
仮に会員が減少しても1年経過すれば64Kに戻すことも可能である。
余剰金の用途は月会費を500円引き下げるか128Kにするかの選択となるでしょう。
他の互助会の料金はUINETよりも安いようであるが会員が多いかったり会社組織にな
っていたりと比較することは難しい。
「(UINETに)入ったら遅い」とは思われたくない。
UINETの料金はWebのディスクスペース、家族メールアカウント、個人MLなど多くの
サービスがあり、決して高いものではない。
「安かろう悪かろう」は避けるべき。快適であれば口コミで会員増加も期待できる。
今後128K化で検討を進める。

満場一致で承認

●サーバ後継機の導入(塩田)[15:30]

新サーバに23万円ほどかかりそう。
クリアテキスト、PAPを1つにまとめて自動着信にしたい。



多回線マルチポートを入手し今後さらに回線が増えた場合にも無駄なサーバーを減
らす。10万円以下で入手できそう。

満場一致で承認

(堺)予算は少ないに超したことはないので余剰があれば提供してください。
(後藤)サーバーのディスクは足りるのか?
(塩田)現行機に比べて十分大きいので足りる。(4GB->8GB)

●アナログ回線のISDN相乗りの廃止(塩田)

問題はUUCP使用者のみなので個別に対応してもらう。OverTCPなど。
実質、影響は後藤さんのみ。

●長時間占有者への対応(小山田)[15:43]

テレホーダイ時間帯に毎日のように1-4時間繋いでいる人がいる。
MLで注意を呼びかけたが反応が無いので個別対応を検討していうる。
(堺)UINETが唯一のインターネットの場合、接続が長くなってもしょうがない。
(阿蘇)互助会なので譲り合いも大切だが繋げる権利もある。
(宮本)そもそも長時間の定義とは?
(石川)ゴールデンタイムは避けて、さらに遅い時間にシフトしてもらえないか。
DMで注意を促し、MLには注意したことを報告する。

●今後のUINETの目指す方向について[16:04]

地域に根ざした活動など、これから考えていきたい。
---

●1998年度予算案(横沢)[16:08]

*詳細は第四期予算書参照

満場一致で承認

●役員の留任と新任(小山田)[16:10]

満場一致で承認

---

閉会、記念撮影閉会、記念撮影閉会、記念撮影閉会、記念撮影


